

# Presentación

Han pasado ya 13 años de la constitución del Grupo Español de Farmacia Pediátrica (GEFP) en el seno de la Sociedad Española de Farmacia Hospitalaria. Desde sus comienzos, el GEFP ha trabajado en la especialización del profesional farmacéutico, en llevar a cabo una labor docente y de formación continuada. Esta línea de trabajo se concreta ahora en la primera edición de un libro muy singular, que tiene como objetivo servir de ayuda a los farmacéuticos de hospital que desarrollan su actividad profesional, o parte de ésta, en el ámbito de la pediatría.

Además de cubrir los aspectos básicos de la farmacia pediátrica, la obra pretende ofrecer una completa actualización de los procedimientos farmacoterapéuticos de las principales enfermedades pediátricas, abordados desde la perspectiva de la práctica de la Farmacia Clínica.

El lector dispone así de información para adentrarse en la atención farmacéutica en los distintos ámbitos de la pediatría y abordar una enorme diversidad de problemas de salud que han de afrontar los niños y jóvenes.

Nuestro agradecimiento a la editorial Elsevier y a AstraZeneca por su colaboración para que este proyecto se consolide como una realidad.

Esperamos que esta obra, nacida del esfuerzo de tantos como en ella han colaborado, sirva para proporcionar una mejor atención a los niños.

**M.ª Teresa Pozas del Río**

PRESIDENTA DEL GRUPO ESPAÑOL DE FARMACIA PEDIÁTRICA